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A n t r a g  N r . :  0 0 4 8 / 2 0 2 2 / A N   

B ri efk opf des A ntragste lle rs: 

 

06.04.2022 
Tagesordnungspunkt Gemeinderat 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderats beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner 
gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im 
öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes: 

Vorstellung Konzeptidee für ein Zentrum für Klettern, Bouldern und Ninja-Sport 

 
 Herrn Jürgen Jost soll im Rahmen einer Anhörung von Betroffenen gemäß § 33 (4) GemO 

die Gelegenheit erhalten, seine Konzeptidee für ein Zentrum für Klettern, Bouldern und 
Ninja-Sport im Sportausschuss vorzustellen. 
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B egründung: 

 

Die Angebote für Kletter- Boulder oder Ninja-Sport sind in Heidelberg trotz zunehmender 
Popularität rar – viele Interessierte sind daher auf entsprechend ausgerichtete und spezialisierte 
Sportstätten in weiterer Umgebung Heidelbergs angeweisen und müssen hierfür zum Teil lange 
Anfahrten in Kauf nehmen. Die SPD-Fraktion ist vor diesem Hintergrund der Auffassung, dass ein 
mögliches Zentrum für Klettern, Bouldern und Ninja-Sport eine Bereicherung für die 
Sportlandschaft in Heidelberg darstellen kann – vor allem im Hinblick auf die Entwicklung der 
Konversionsflächen im Heidelberger Südwesten wie PHV und Airfield sehen wir Potential für diese 
Konzeptidee. Daher bitten wir darum, dass Herr Jost seine Konzeptidee im Sportausschuss 
vorstellen kann. 
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